

# 感動をありがとう！

## 晴れの国おかやま国体 大成功

たくさんの出会いと感動をありがとう



①軟式野球岡山県チームの好守初戦突破②岡山県女子ソフトボールチームの勝利③岡山県男子ソフトボールチームの勝利④岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑤岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑥岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑦岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑧岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑨岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑩岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑪岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑫岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑬岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑭岡山県男子ソフトボールチームの勝利⑮岡山県男子ソフトボールチームの勝利



試合を終えた鹿児島県卓球女子チームの健闘をたたえる民泊家庭(きび ジャリーナ前にて)

5日間におよぶ熱戦の末、卓球競技は青森県、軟式野球競技は山口県が総合優勝(岡山県は卓球3位、軟式野球5位)しました。一流アスリートの子を応援した各小学校の児童をはじめ、多くの市民の心に夢と感動を与えました。そして、閉会を迎えるまで、温かいもてなしの心に支えられ、大成功のうちに無事終了することができました。

原愛選手らが登場。また、軟式野球競技の岡山県チームは、2試合連続延長戦となるなど大会中約11450人が総社会場に詰め掛けました。さらに、県民を対象としたデモンストレーションとしてのスポーツ競技も同日行われ、ウォーキング行事(山手地区)とペタング行事(清音地区)に計798人が参加。秋空のもとで、さわやかな汗を流しました。



「また来いよ」「大変お世話になりました」と笑顔で握手

総社会場では、23日(日)午前に両競技の開始式がそれぞれ行われた後、熱戦の火蓋が切られて落とされました。卓球競技には、地元出身岡山代表の大森隆弘選手や青森代表の福

待ちに待った第60回国民体育大会「晴れの国おかやま国体」秋季大会(以下国体)が、総社にやってきました。昭和37年以来、43年ぶり2度目となる今回の国体。愛称は「晴れの国おかやま国体」に、また、スローガンは「あなたがキラリ☆」とされました。9月に行われた夏季大会に続く秋季大会として、10月22日(土)(総社会場は23日(日)から)の開会式から27日(木)まで、県内14市1町1村を舞台に28競技、9スポーツ行事が開催されました。

前回大会では相撲の競技会場だった総社市は、今回、卓球競技(全種)と軟式野球競技(一般B)の会場となりました。全国から選ばれた選手、監督640人が、競技の行われる市スポーツセンターに集いました。

総社会場では、23日(日)午前に両競技の開始式がそれぞれ行われた後、熱戦の火蓋が切られて落とされました。卓球競技には、地元出身岡山代表の大森隆弘選手や青森代表の福